



## OEA respeta soberanía y fortalece a la familia: Red Familia



Red Familia, red de más de mil instituciones de la sociedad civil en México, hace un llamado al Secretario General de la OEA, Luis Almagro y al Canciller mexicano, Luis Videgaray a respetar y velar por la soberanía y la autodeterminación de los pueblos, así como respetar la integridad de millones de niños, jóvenes y de la familia, durante la 47 Asamblea General de la

Organización de los Estados Americanos, llevada a cabo en Cancún Quintana Roo.

"Este llamado es con verdadera urgencia, porque vemos claramente que los niños, jóvenes y la familia del continente americano, sufren grandes daños y en su mayoría provocados por el fomento de una ideología radical que ha imperado en este tipo de encuentros, como lo es la Ideología de Género", afirmó Rodrigo Iván Cortes, director de asuntos internacionales de Red Familia.

Red Familia insiste de manera categórica al Secretario General de la OEA, a no incluir a través de órdenes ejecutivas, terminologías que no tienen consenso y ni se encuentran en ningún tratado vinculante dentro de Naciones Unidas y mucho menos de la OEA como lo es el numeral 12 de la resolución de Derechos Humanos.

Por su parte, Irene González, representante de las organizaciones de la sociedad civil organizada de México, expresó durante su participación en esta Asamblea que: "el ser humano y la familia sean reconocidos, respetados y promovidos de acuerdo a los Tratados Internacionales firmados por los países participantes", también, enfatizó en reconocer los derechos fundamentales como: "el derecho a la vida desde la fecundación hasta la muerte natural, la complementariedad entre el hombre y la mujer".

Red Familia, que durante esta Asamblea participó con más de 50 organizaciones civiles, impulsa constantemente el diálogo para hacer saber, a través de sus instituciones y expertos, sobre los riesgos de que un país no fortalezca a sus niños, jóvenes y familia. Afirmamos que el principal motor económico y social de un país es la familia y además la institución natural que promueve el desarrollo de la persona.

### Comparte

Tweet

Enviar a un amigo

### Entradas recientes

- » Necesario, observar eclipse con protección para evitar lesiones en ojos
- » Como un día nublado se verá la Ciudad de México con el eclipse
- » Unen esfuerzos Toluca y UAEMéx en beneficio de la población
- » Otorga Eruviel Ávila apoyos a personas con ceguera
- » "Solidaridad, fraternidad y mutualidad, el espíritu de las acciones del SMSEM": Abraham Saroné

### Buscar en entradas

Selecciona el mes

Seleccionar...

Selecciona la categoría

Deportes

Buscar con Google

Escribe una palabra y oprime enter